
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 142 del 24/10/2019

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Garnier inerente 
l'assegnazione di Villa Fiorelli alla Fondazione PARSEC

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Premesso

che da novembre 2017 “Villa Fiorelli” è tornata nella piena disponibilità dell’Amministrazione 
Comunale  per  trasformarla  in  un  nuovo  polo  dedicato  alla  formazione  e  all’educazione 
ambientale che sarà assegnato alla fondazione PARSEC, nata dall’unione tra Centro delle 
Scienze Naturali e Museo di scienze planetarie;

Considerato

che in data 30 Agosto 2019, sono stati  assegnati  con regolare bando di  gara i  lavori  di  
recupero dell’immobile in questione;
 

Visto

che è notizia del 14 Settembre scorso riportata dal quotidiano on-line “Notizie di Prato”, che la 
fondazione PARSEC ha una perdita di esercizio rilevata nel 2018 di 177 mila Euro, disavanzo 
che dovrebbe essere colmato dall’unico socio dell’ente, cioè l’Amministrazione Comunale;

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Quali  siano  state  le  valutazioni  tecnico-economiche  per  l’assegnazione  di  “Villa 
Fiorelli” alla fondazione PARSEC?

2. Chi ha eseguito tali valutazioni e con quali criteri?
3. Vista l’importanza storica ed artistica dell’immobile se è stata chiesta una valutazione 

ad un ente terzo ed indipendente sull’opportunità di procedere alla dismissione del 
precedente uso della precedente gestione, ed il successivo affidamento a PARSEC 
per la nuova destinazione?
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